

# XPRESS

## Ramaikan Motocross Minggu Mendatang diajang Dandim Cup 2023

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID)

Nov 19, 2023 - 20:23



**TEMANGGUNG** - Dalam rangka memperingati hari Ulang tahun TNI Ke 78 dan hari jadi Kabupaten Temanggung ke 189, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P akan menyelenggarakan Motocross bertempat di sirkuit Carangatang Dusun Kauman Desa Kaloran Kabupaten Temanggung. Minggu (19/11/2023).





" Dandim Cup di gelar minggu mendatang tepatnya tanggal 25 sampai 26 November 2023, dengan menerjunkan 19 clas termasuk clas TNI-Polri dan ASN, dan dari (IMI) Ikatan Motor Indonesia jateng, juga menghadirkan pembalap nasional. Ucap Letkol Inf Sriyono.

Dalam kesempatan ini Dandim mengajak seluruh masarakat Temanggung dan Jateng," mari ramaikan Motocross Dandim Cup 2023 di kabupaten Temanggung dengan harapan bisa mendorong memotifasi rekan rekan para Motocross untuk menyalurkan hobinya, dari pada di jalan.



Kejuaraan Grasstrack atau Motocross diinisiasi oleh Majelis Dzikir Sabillillah (MDS) dengan inisiator gus yahya Kaloran.

" Kegiatan ini kami harap bisa menyalurkan hobi dan bakat para pecinta sepeda motor, bisa mengurangi balap liar di Temanggung.



" Desa kaloran ini memang tidak memiliki wahana wisata selain toleransi, ini adalah alternatif kita membangun sebuah sirkuit sebagai wisata bernuansa sport. Ucapnya.



Sementara itu panitia kegiatan Perwakilan dari Ikatan motor Indonesia (IMI) Andreas indil mengatakan," dengan adanya sirkuit ini kami Pengprov IMI Jateng terimakasih, Temanggung sudah memiliki sirkuit standar nasional, bisa untuk menggelar kejuaraan nasional. Jadi sirkuit mendekati taraf nasional dengan panjang hampir 1 km dan juga sudah siap bila untuk menggelar kejuaraan nasional. Ucapnya.



" Peserta sendiri besok akan datang mulai dari pembalap nasional, juara nasional clas sport trail, dan juara Motocross juga akan main. Ini juga menjadikan sesuatu sendiri, dengan adanya di bangun sirkuit seperti ini mereka antusias untuk main disini.